



## Clipping - Rede de Bancos de Leite Humano

**Veículo: Diario Colatino**

**Data: 02 de diciembre de 2013**

**Título: MINSAL celebra programas a favor de niñez prematura**

**Link:** <http://www.diariocolatino.com/es/20131202/nacionales/122776/MINSAL-celebra-programas-a-favor--de-ni%C3%81ez-prematura.htm>

### **MINSAL celebra programas a favor de niñez prematura**

Gloria Silvia Orellana  
Redacción Diario Co Latino

La celebración del segundo aniversario del Programa “Mamá Canguro” y el primero para el “Banco de Leche Humana” se han convertido en proyectos insignia del Hospital Nacional de Maternidad, en beneficio de niños y niñas salvadoreñas que nacieron con prematuridad. El Programa Canguro se constituye en un método de atención especial para recién nacidos prematuramente, lo que conlleva bajo peso al nacer, la técnica permite que su madre o padre le aporten calor, amor, estímulo y leche materna al cargarlo en una especie de bolsa cerca del pecho estimulando su desarrollo afectivo, psicomotor y reduce el tiempo de hospitalización.

La ministra de Salud, María Isabel Rodríguez, celebró el interés mostrado por los padres de familia, para integrarse al Programa Mamá Canguro, “da gusto ver la entrega de estos padres también, por la salud de sus bebés”, indicó.

“Es un gran avance este programa, con la incorporación de madre y padre de los bebés, así como, el personal de salud que trabaja junto a ellos, que han demostrado una entrega total a esta noble labor de cuidar la salud de niños y niñas recién nacidos de forma prematura”, dijo.

Mientras, el Programa del Banco de Leche Humana, que llegó a su primer año, la funcionaria indicó que este esfuerzo ha enriquecido la experiencia del personal de salud, más allá, que el manejo técnico de los aparatos que conservan el alimento infantil.

“Contamos con la solidaridad y tecnología de Brasil, al mostrar nosotros interés, -ellos dispusieron donarnos el equipo para el Hospital de Maternidad- aquí en el país tuvimos la suerte de la receptividad del personal médico y enfermeras de participar en el proceso y es digno de reconocerles su entrega que se establece en la voluntad, compromiso y cariño”, opinó.

Datos oficiales ofrecidos dan cuenta que, en dos años, 746 recién nacidos fueron

certificados en el Programa de Madre y Padre Canguro, quienes al nacer demandaron el ingreso a Cuidados Intermedios e Intensivos, informó el Roberto Edmundo Sánchez, director del Hospital de Maternidad.

Mientras, el Banco de Leche Humana, que se habilitó hace un año, ha podido beneficiar a más de un centenar de recién nacidos, que contaron con una recolección de 536 litros de leche, con la participación altruista de un mil 744 madres donantes, inscritas en el Hospital de Maternidad.

“Este primer año se ha brindado atención a un total de 7 mil 775 madres, con un grupo de trabajo de médicos y enfermeras que han sido un apoyo significativo que reúne la Jefatura del Servicio de Neonatología, que han sido claves para el éxito de los dos programas que atienden a las madres salvadoreñas”, reconoció. En cuanto a la inauguración del nuevo Hospital de Maternidad, en la Quinta María Luisa, Barrio Santa Anita, la funcionaria señaló que, debido a la complejidad del traslado, el nuevo nosocomio sería entregado por el presidente de la República, Mauricio Funes, el próximo 10 de mayo, en el marco de la celebración de el Día de la Madre.